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Massaggi erotici sulla madre
per guarire il figlio:sospeso
pedagogista  siracusano
ripreso da Le Iene
Provvedimenti  disciplinari  immediati,  a  partire  dalla
sospensione e dall’avvio di un’indagine interna.Li ha assunti
l’Asp  nei  confronti  del  pedagogista  che,  secondo  quanto
testimoniato da un servizio andato in onda ieri su Italia 1,
nel corso della trasmissione Le Iene, avrebbe proposto ed
effettuato dei singolari massaggi sulla madre di un bimbo che
presentava problemi di dislessia, sostenendo che massaggiare
la donna potesse avere effetti benefici sulla comunicazione
con figlio. Massaggi a domicilio, che sarebbero arrivati ad
una  sorta  di  “lavanda  vaginale  “,  come  sostenuto  dal
pedagogista  davanti  alle  telecamere.
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La Direzione Aziendale dell’Asp di Siracusa “esprime forte
indignazione per i fatti segnalati e annuncia di avere avviato
tutti gli accertamenti e provvedimenti esemplari del caso e di
avere  già  sospeso  cautelativamente  dal  servizio
l’interessato.Solidarietà alla vittima di questo episodio che
offende anche i tanti dipendenti che giornalmente lavorano con
professionalità e dedizione a favore delle fasce deboli della
collettività.
La  Direzione  Aziendale  ha  avviato,  altresì,  una  indagine
interna per verificare l’eventuale esistenza di altri casi
simili di cui non si è a conoscenza.
Clicca qui per rivedere il servizio de Le Iene.

Siracusa.  "In  via  Romagnoli
un parchimetro e telecamere:
battaglia  ai  parcheggiatori
abusivi?"
Dovrebbe essere installato a breve l’annunciato parchimetro di
via Romagnoli, l’area del Teatro Greco in cui notoriamente
operano i posteggiatori abusivi, che si avvalgono in molti
casi di tagliandi per la sosta a pagamento contraffatti. Si
tratta di uno dei parchimetri annunciati dopo l’approvazione
del  Bilancio,  lo  scorso  novembre,  dall’amministrazione
comunale. Le nuove colonnine per il pagamento della sosta
delle auto sono state installate in riva Nazario Sauro, al
parcheggio Talete di Ortigia e all’interno del parcheggio di
via  Von  Platen.  Nei  prossimi  giorni  dovrebbero  esserne
posizionati altri al Molo Sant’Antonio per un totale di 8
parchimetri nuovi. In via Romagnoli attesi anche quei cartelli
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in  due  lingue,  italiano  e  inglese,  che  l’amministrazione
comunale  dovrebbe  installare  per  spiegare,  soprattutto  ai
turisti, le modalità della sosta e con l’invito, nel caso di
avvicinamento  da  parte  di  parcheggiatori  abusivi,  a  non
versare alcuna somma ma a rivolgersi alle forze dell’ordine.
Soddisfatto  il  consigliere  della  circoscrizione  Neapolis
Emiliano  Bordone  di  “Progetto  Siracusa”.  “Dopo  lunghe
battaglie e continue richieste- commenta- l’amministrazione ha
accolto le nostre istanze. In via Romagnoli sono numerosi i
parcheggiatori abusivi e per verificarne la presenza ed agire,
eventualmente, in tempo, saranno installate delle telecamere
direttamente  collegate  alla  questura”.  e  la  presenza  ed
eventualmente  agire  in  tempo  verranno  installate  delle
telecamere che saranno direttamente collegate alla questura.

Turismo:  agenzie  viaggi,
Confeserfidi  pronta  a
garantirle  con  un  apposito
fondo
Con la recente legge del 2015 che ha modificato il Codice del
Turismo, a partire dal 1 luglio 2016, le agenzie di viaggio e
turismo, nella loro veste di intermediari o di organizzatori,
devono garantire i contratti di turismo organizzato per viaggi
all’estero o che si svolgono all’interno di un singolo paese,
attraverso  apposite  fidejussioni  concesse  da  intermediari
finanziari  iscritti  al  nuovo  albo  ex  art.  106  del  TUB  o
bancarie.
La  Regione  Sicilia,  il  13  aprile  scorso  ha  recepito  la
normativa e intima le agenzie siciliane a mettersi in regola
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entro il 31 maggio prossimo.
ConfeserFidi  ha  istituito  un  apposito  fondo  monetario  di
garanzia cappata denominato “insolvenza o fallimento agenzie”
destinato a garantire, il rimborso del prezzo versato per
l’acquisto del pacchetto turistico e il rientro del turista,
attraverso il rilascio di specifiche fideiussioni grazie alla
partnership con Aria Network.
Confeserfidi, sottolinea l’A.D. Bartolo Mililli, vuole essere
la società finanziaria punto di riferimento delle agenzie di
viaggio  in  tutta  Italia,  proponendo  soluzioni  finanziarie
integrate per soddisfare al meglio tutte le loro necessità:
dalle fideiussioni per i contratti di turismo organizzato, ai
finanziamenti,  alla  garanzia  mutualistica,  alla  consulenza
finanziaria.
Maggiori informazioni qui.

Siracusa. Tornano le elezioni
di primo livello per le ex
Province? "Condivido"
Si discute oggi in prima Commissione Ars della possibilità di
tornare  ad  elezioni  di  primo  livello  anche  per  i  Liberi
Consorzi Comunali. “Una idea che personalmente condivido e per
la  quale  ho  chiesto  l’impegno  del  gruppo  dei  centristi”,
anticipa il deputato regionale Pippo Sorbello.
“E’ l’unico modo per ripristinare un metodo democratico come
quello della rappresentatività. E’ fuori di dubbio – prosegue
Sorbello  –  che  un  rappresentante  sul  territorio  avrebbe
aiutato  ad  evitare  lo  sfascio  a  cui  abbiamo  assistito  in
questi due anni di riforma zoppa. Abbiamo visto Province in
crisi,  incapaci  di  erogare  servizi,  con  le  strade  della
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viabilità provinciale dimenticate e riscaldamenti spenti nelle
scuole”.
E cade anche l’alibi del risparmio per le casse pubbliche con
l’avvenuto taglio dei consiglieri e del presidente delle ex
Province. “I costi sono rimasti invariati negli ultimi due
anni. Sono solo aumentati i disagi e i disservizi, in maniera
esponenziale”, dice dati alla mano Pippo Sorbello.
“Si potrebbe andare a votare ad aprile/maggio eliminando così
i  pastrocchi  come  quelli  di  Palermo  o  che  si  ripeteranno
presto anche a Catania. Per evitare pastrocchi si deve tornare
ad una dimensione anche politica dell’ente ex Provincia. I
conti non variano ma migliora la resa”.

Siracusa.  Giornata  mondiale
contro  la  violenza  sulle
donne,  tavola  rotonda:
"Uguali nelle differenze"
Anche quest’anno, in occasione della giornata mondiale contro
la violenza sulle donne, l’Associazione “I colori di Aretusa”,
centro che opera in prima linea nell’ambito della prevenzione
e della lotta alla violenza, organizza con la collaborazione
della Rete Regionale “Lia Pipitone”, della UST Cisl Ragusa
Siracusa e del SIULP, il sindacato italiano dei lavoratori
della Polizia di Stato, una tavola rotonda dal titolo “Uguali
nelle differenze”.
L’incontro,  che  si  terrà  sabato  prossimo,  26  novembre,  a
partire dalle ore 17.00 nella Sala “Giulio Pastore”, in via
Arsenale, 22, vuole essere un’occasione di sensibilizzazione-
informazione,  dialogo  e  confronto  sui  temi,  tanto  attuali
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quanto  drammatici,  della  discriminazione  e  della  violenza
legate al genere sessuale: con un approccio multidisciplinare
e per mezzo del contributo di professionisti del settore, si
approfondirà il fenomeno della violenza perpetrata sulle donne
e quello del bullismo omofobico, purtroppo molto diffuso tra
gli adolescenti.
I lavori saranno aperti dalla presidente dell’associazione I
Colori di Aretusa, Maria D’Andrea e dal segretario generale
della UST Cisl, Paolo Sanzaro. Tra gli interventi previsti,
moderati  dall’attore  e  operatore  culturale  Luigi  Tabita,
quelli della psicologa e psicoterapeuta Annalisa Molfese, del
segretario  provinciale  del  Siulp  Tommaso  Bellavia,  dello
psicologo e psicoterapeuta Salvatore Libranti e dell’avvocato
penalista  Sabrina  Giansiracusa.  Una  riflessione  sulle
tematiche  oggetto  del  convegno  sarà  infine  presentata  da
Giuseppe  Cannavà,  presidente  provinciale  dei  Giovani
Democratici.
Durante i lavori sarà proiettato un cortometraggio realizzato
da RAI Cinema e dalla fondazione Doppia Difesa Onlus.

Siracusa.  Evasione  fiscale:
focus dell'Ordine dei Dottori
Commercialisti con inquirenti
e professionisti
La riforma penale tributaria tra azioni repressive, insidie
per i professionisti e strumenti di difesa è stato il tema
affrontato  da  illustri  relatori  nel  convegno  organizzato
all’Ordine  dei  Dottori  Commercialisti  di  Siracusa,  dalla
Fondazione Siracusa è Giustizia e dal Centro di Diritto Penale
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Tributario  presso  l’Istituto  Superiore  Internazionale  di
Scienze Criminali.
Ha  aperto  i  lavori  il  Presidente  dell’Ordine  dei  Dottori
Commercialisti e degli Esperti Contabili di Siracusa Massimo
Conigliaro il quale, dopo i saluti di rito, ha sottolineato la
particolare attualità della riforma del 2015 della normativa
penale tributaria.
Ha fatto gli onori di casa Ezechia Paolo Reale Presidente
Fondazione Siracusa è Giustizia e Segretario Generale ISISC,
illustrando ai numerosi presenti l’importante ruolo dell’ISISC
a livello internazionale.
La  relazione  di  apertura  è  stata  affidata  all’avv.  Vito
Branca,  professore  di  Diritto  Tributario  alla  Link  Campus
University di Catania, il quale ha presentato il nuovo assetto
del sistema penale tributario ed i rapporti con il processo
tributario.
E’ intervenuto quindi il prof. Ivo Caraccioli, già Ordinario
nell’Università  di  Torino,  “padre”  del  diritto  penale
tributario italiano e Presidente dell’omonimo Centro, che ha
parlato  della  nuova  aggravante  per  i  professionisti  che
concorrono alla “elaborazione e commercializzazione di modelli
di  evasione  fiscale”,  così  come  puniti  dalla  novella
legislativa.
Al prof. Tomaso Rafaraci, Ordinario di Diritto Processuale
Penale  nell’Università  di  Catania,  è  stato  affidato  il
delicato tema della doppia sanzione, penale e amministrativa,
nei reati tributari alla luce della giurisprudenza della Corte
di  Cassazione  e  della  recente  pronuncia  della  Corte  di
Giustizia Europea.
Il dott. Andrea Palmieri, Pubblico Ministero della Procura
della  Repubblica  di  Siracusa,  ha  trattato  il  tema  della
rilevanza  degli  strumenti  deflattivi  del  contenzioso
tributario  sulla  soglia  penalmente  rilevante,  evidenziando
quindi la centralità del contraddittorio tra Agenzia delle
Entrate – presente all’evento con il Direttore Provinciale
Antonina Galluzzo – ed il contribuente.
Infine, il col. Massimo Nicchiniello, Comandante del Nucleo di



Polizia Tributaria Siracusa, ha relazionato sul delicato tema
della  confisca  per  equivalente  e  dell’incidenza  di  tale
importante  strumento  che  consente  di  acquisire  alle  casse
dello  stato  il  profitto  del  reato  in  caso  di  violazioni
tributarie penalmente rilevanti.
Al termine dell’evento, partecipanti e relatori, grazie alla
collaborazione di Sergio Cilea della delegazione provinciale
del  FAI,  hanno  effettuato  una  visita  guidata  al  Teatro
Comunale di Siracusa.

Melilli.  Giornata
dell'Energia  Elettrica,
studenti  alla  centrale
turbogas Erg Power e al parco
eolico
Gli studenti di cinque istituti tecnici della provincia di
Siracusa  saranno  domani  protagonisti  della  Giornata
dell’Energia Elettrica, iniziativa che ERG dedica da oltre 10
anni agli allievi delle ultime classi delle scuole superiori
delle zone in cui il gruppo ha i propri impianti.

I ragazzi, insieme ai loro insegnanti, visiteranno la centrale
turbogas  ERG  Power  di  Melilli  ed  il  parco  eolico  ERG  di
Carlentini,  entrando  in  diretto  contatto  col  mondo  della
produzione di energia elettrica e con macchine e sistemi che
studiano nelle ore di lezione a scuola. I tecnici del Gruppo
ERG,  che  li  guideranno  nella  visita,  racconteranno  agli
studenti come sia possibile produrre energia elettrica in modo
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sostenibile e nel rispetto dell’ambiente.

L’iniziativa  che  si  svolge  domani  coinvolgerà  circa
centocinquanta studenti. Hanno aderito l’ITI “Arangio Ruiz” di
Augusta;  l’ITI  “Fermi  di  Siracusa”;  l’IPSIA  “Gagini”  di
Siracusa; l’IIS di Palazzolo e l’ITI “Nervi” di Carlentini.

Sabato scorso la Giornata dell’Energia Elettrica si è svolta,
per la prima volta, anche in Umbria. Circa duecento studenti
degli istituti tecnici di Terni e Viterbo hanno visitato la
centrale idroelettrica ERG di Galleto (TR).

(Foto: repertorio)

Siracusa.  "Pensionati  ancora
penalizzati", i sindacati non
ci stanno
Un accordo che inverte un decennio di politiche di tagli e di
penalizzazioni nei confronti dei pensionati e degli anziani
del Paese. Una serie di interventi a loro favore raggiunti
grazie alla determinazione del sindacato unitario.
È questa la valutazione politica sul Verbale di intesa sulla
previdenza siglato lo scorso 28 settembre che, questa mattina,
nella  sala  “Giulio  Pastore”  di  via  Arsenale,  gli  Attivi
unitari di Spi Cgil, Fnp Cisl e Uilp Uil territoriali hanno
ribadito con convinzione.
In apertura, i tre segretari generali di categoria, Valeria
Tranchina,  Sebastiano  Spagna  e  Sergio  Adamo,  hanno  voluto
ricordare Enzo Maiorca. «Un esempio per questa città e per
tutte le generazioni. Non soltanto il grande sportivo che ci
ha fatto gioire con i suoi record, ma, soprattutto, un uomo
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che si è speso per la sua città. Resti forte e indelebile il
suo impegno a favore dell’ambiente e il messaggio lasciato a
tutti noi per difendere il nostro territorio», hanno detto
all’assemblea.
Tranchina,  Spagna  e  Adamo,  alla  presenza  del  segretario
generale della Fnp Cisl Sicilia, Alfio Giulio, del segretario
generale della UST Cisl, Paolo Sanzaro, e del reggente Cgil
Siracusa, Enzo Vaccaro, hanno ricordato il grande impegno dei
pensionati in questi anni.
«Una mobilitazione unitaria nei territori – ha ricordato, a
nome delle tre segreterie, la Tranchina -, una manifestazione
il 19 maggio a Roma e un confronto durato oltre quattro mesi,
al tavolo con il Governo.
Un  Governo  che  ha  dovuto  discutere  con  il  sindacato,
ammettendo che, nonostante i due anni di disconoscimento, noi
siamo  più  rappresentativi  di  quanto  lui  ci  volesse  far
passare.
Lo hanno fatto le migliaia di persone che hanno firmato con
noi per la campagna “Noi non siamo sereni”. Ora continueremo a
lavorare per sgomberare anche quelle ombre che restano e che
esigono  attenzione.  Mi  riferisco  all’APE  che  necessita  di
maggiori approfondimenti e di qualche aggiustamento.
Ora siamo pronti a portare avanti le altre nostre richieste –
ha  concluso  Valeria  Tranchina,  ribadendo  la  posizione  del
sindacato  unitario  dei  pensionati  –  il  ripristino  di  un
meccanismo  di  rivalutazione  più  equo  delle  pensioni,  la
ricostituzione  del  montante  contributivo,  lo  studio  di  un
nuovo paniere Istat.
«Questo è un accordo inclusivo che arriva dopo anni e dopo una
serie di tentativi, a volte involontari, di mettere contro
anziani e giovani. – ha aggiunto la Tranchina – Politologi e
alcuni mass media hanno sempre dimenticato che, quando si
parla delle nuove generazioni, si parla dei nostri figli e dei
nostri nipoti. Ora, con questo documento, si fa giustizia e si
opera in un sistema di inclusione. »

Un accordo che rappresenta un buon punto di partenza lo ha



definito Paolo Sanzaro, segretario della Cisl, intervenuto a
nome della Confederazione unitaria.
«È un accordo condiviso – ha detto – e voluto fortemente da
Cgil, Cisl e Uil. Da questo si riparte per migliorare ancora
il sistema previdenziale nel nostro Paese e presentarsi in
modo forte e deciso al tavolo con il Governo. Riteniamolo un
buon punto di partenza.»
«Ci sono pezzi che riguardano gli attuali pensionati, – ha
voluto rimarcare, nel suo intervento conclusivo, il segretario
della Fnp Cisl Sicilia, Alfio Giulio – come la no tax area,
l’equiparazione totale. Era una illegittimità totale che, in
un Paese di diritto, aveva diviso i lavoratori in quelli di
serie A e altri di serie B.
È giusto sempre ricordare che questi pensionati sono coloro
che  hanno  lavorato  e  hanno  sempre  pagato  le  tasse  sulle
pensioni.  Con  questo  accordo  si  riconosce  che  la
quattordicesima mensilità è una condizione previdenziale e non
assistenziale.
La novità è proprio questa. – ha concluso Giulio – In questo
paese si comincia a parlare di separazione tra assistenza e
previdenza. Potremo dimostrare, quindi, all’Inps che i fondi
della previdenza non sono così disastrati come si vuole fare
apparire; perché la previdenza è tutto ciò che attiene il
mondo del lavoro, l’assistenza, in un paese civile come il
nostro, deve continuare ma in un sistema di fiscalità generale
e non gravare sui fondi della previdenza.
Questo è un accordo da diffondere e da trasferire a quanti,
fino a poco tempo fa, pensavano di poter fare a meno del
sindacato.  Questo  sindacato,  quello  che  mette  insieme  i
pensionati del nostro Paese, resta un presidio di democrazia e
di solidarietà. Qui c’è grande responsabilità e il nostro
impegno non verrà sicuramente meno.»


